

ein Dutzend Radler bei den Grenzfahrern in Willich



Diesem Aufruf sind die Noppis am 11. August gerne gefolgt!

Bei bestem Wetter war die Tour mit so vielen Teilnehmern die reinste Freude!



Ein sehr angenehmes Ambiente, welcher Verein hat schon einen See mit Springbrunnen zu bieten, lud zu einer wohltuenden Pause ein



Bei dem herrlichen Sommerwetter bot sich auf dem Rückweg eine weitere Erfrischung an.



Nach Jürgens muskulärer Behandlung war die restliche Strecke flott abgestrampelt. Dank allen Teilnehmern / Guides für den harmonischen Tag!